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請問各位，對第 22 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

第 21 案本席列為共同提案人，並作如下之通案宣告：我們只能針對預算案及法律案的部分，

其他方面則均為「建請」，即所有要求的文字都是「建請」。 

請胡處長說明第 5 案。 

胡處長忠一：剛才協調的結果：第 3 行「企劃處（2 人）」改為「企劃處（1 人）」，並於「水保

局（2 人）」後加上「、內政部（2 人）」；第 4 行「且該辦公室沒有直屬局處，直接對主委負

責；」刪除；第 5 行之「50 餘億」改為「10 餘億」；第 5 行「……且直接隸屬農委會主委之下

……」至第 6 行「……執行不力等問題。」刪除。 

主席：第 5 案照上述修正意見通過。 

請胡處長說明第 6 案。 

胡處長忠一：第 2 行一開始改為「係以各縣轄區內審查通過之農村再生計畫社區數計算，每社區以

200 萬元編列為上限。」 

主席：請將具體修正文字提供給主席台。 

孔委員文吉：（在席位上）第 19 案「沒有絲毫自我檢討之意」改為「應繼續檢討」。 

主席：第 19 案改為「應繼續檢討」。 

第 6 案依胡處長所敘述之修正意見通過，等一下也要補上書面資料。 

請胡處長說明第 8 案。 

胡處長忠一：第 8 案的最後一句話改為「標章新制於年底前完成規劃。」。 

主席：第 8 案照農委會及提案委員達成的修正意見通過。 

這些臨時提案都是建議性質的，提案要求等都通案性一律改為「建請」。 

現在繼續詢答，請孔委員文吉質詢。 

孔委員文吉：主席、各位列席官員、各位同仁。本席原本不想就林務局來發言，由於剛才討論到相

關提案，所以我請教新就任的林務局局長，現在林務局最大的問題是什麼？有關山老鼠的問題

，你們說與原住民會有共守機制，請問訂出來沒有？另外，也有幾位公務人員觸法，我們已經

將問題講得很清楚了，山老鼠及林務局到底有沒有監守自盜？今天我們要求林務局必須積極檢

討，你們卻要將「沒有絲毫自我檢討之意」這句話刪除，我還跟主席說你們要積極檢討。到現

在為止，林務局都沒有事嗎？9 個問題都寫在提案裡面，二個月內要提出檢討報告。局長剛上任

多久呢？ 

主席：請農委會林務局林局長答復。 

林局長華慶：主席、各位委員。2 個月。 

孔委員文吉：你去過新竹林管處及台東林管處嗎？ 

林局長華慶：去過了。 

孔委員文吉：颱風天時，林務局委外發包的一輛工程車運載珍貴林木，本席曾經跟蹤過那輛卡車。

提案也寫得很有道理，比如因為經濟誘因之故，山老鼠也不排除有一些原住民，你們與原住民

的共守機制要訂出來。 


